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     ≪ 第 2276 回 例会記録   2008 年 10 月 30 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
ガバナー公式訪問がいよいよ 2 週間後にせまってま

いりました。本日は菅原ガバナー補佐においでいただき

ました。菅原ガバナー補佐はざっくばらんな方で、かつ

て会長になられた時には鎌倉 RC がガラッと変わり、前

向きに改革されました。 
さて、11 月 27 日来逗する新天安 RC からの連絡で、

日本語が話せる、申さん（パストガバナー）は来られな

くなりましたが、親書が届きましたので披露します。 
受け入れについては湘南国際村センターで例会、懇親

会等を行う準備を進めています。来週の理事会で受け入

れ態勢がはっきりしましたら、会員の皆様にもご協力を

お願いします。新天安 RC との今後の関係は、言葉が通

じないこともあり、今までとは

関係を変えていきたいと思う次

第です。 
時勢の話になりますが、1989

年には株価が何と 38,915 円の

時があり、今では 7,600 円にな

っている。ゴルフ会員権につい

ては、当時平均 3,600 万円して

いたのが今では何と 24 分の一になってしまった。整備

されているコースのうち、800 が外資系に買収されてい

るという、大変な驚きを感じている昨今です。

 
 
 
 
 
 
 
 ■                                           報 告

宅幹事：＊週報 京都紫野 RC、三浦 RC  
より 1 ドル 100 円。 
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出席報告 会員数 43 名（出席免除 6 名） 出席数 23 名 出席率 62.16％ 前回修正出席率 62.16％

ゲスト 菅原光志 第２グループガバナー補佐 

本日の進行(12:30) 

内山 彪 氏 

「私の自殺防止活動」 

―次回のお知らせ― 

11 月 13 日(木)(12:30)

山地裕昭ガバナー 

公式訪問 

逗子ロータリークラブの皆様 こんばんは  

貴クラブと姉妹血縁の為に私が初めて貴クラブを訪問して今より 30 余年前、天安の商工会議所で鈴木久彌会長と私

と姉妹結縁調印式を挙行して以来、貴クラブ例会に、数回引率団長として参席し、厚い歓待を受けながら親交をだんだ

ん深めてきましたが、昔の思いが度々偲ばれます。今は世界的にロータリーも世代交換の時代であるので、我がクラ

ブも 80 代以上が私一人だけ、70 代と言えども 70 代上半だけでたった 4・5 名しかいないし、全会員 72 名中みんな

40～50 代ばかりで、私はあくまでも身老・心不老であるのにも拘らず、相対の人達が同席するのを回避するのじゃな

いかなと認知されます。逗子ロータリークラブの昔の親友が最も思い浮かばれて、今も毎年石渡さんを始め数名の親

友達と年賀状を交換しながら「花香千里」「情香万里」と内容を書いて心を慰めながら暮らしております。昔の顔が思

い出されて名前を書き連ねます。鈴木久彌さん、石渡喜光さん、市川浩さん、船津孝次郎さん、横山智さん、山口哲

さん、鈴木安之さん、橘武さん、村田典昭さん、松田守郎さん、山本三津子さん、会員の皆様にもよろしく。貴クラブ

のご発展とこれからも変わりなき御友好をお願い致します。            申旻浩  敬具 

次週 11 月 13 日（木）例会 12：15 集合（カンティーナ） 
山 地 裕 昭 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問   是非ご出席をお願いします 



 ◆   公式訪問前   ク ラ ブ 協 議 会  菅原光志 ガバナー補佐  

 山本 PG の副幹事をさせてもらったり、逗子クラブには色々と古くから馴染みがあります

ので RI 会長、ガバナーの方針、CLP の話など固い話は止めます。まずは CLP を導入し、四

つの柱でロータリーを活性化させ、会員を増やし楽しいロータリーにして奉仕を充実させる

ことです。素晴らしい会員がいるロータリーには新会員が入ってきます。女性の会員も増や

して下さい。次々週の公式訪問に先立ち、ガバナーの権限を委譲されていますので、クラブ

協議会を行います。活動方針等の発表をおねがいします。 
発表：クラブ奉仕（常任）・臼井委員長  例会等運営・桐田委員長  親睦活動家族・湊

屋委員長  広報・石田委員長  職業奉仕（常任）・矢部房男委員長  会員研修情報・

松井委員長  社会奉仕（常任）・横瀬委員長  新世代育成・渡邊委員長   
 
菅原ガバナー補佐・幻のスピーチ（要約） 

CLP（クラブ・リーダーシップ・プラン）とは、クラブをいかに

活性化させ、また、クラブをどう発展させていくかについて

の一つのモデルです。効果的なクラブ運営をするのが CLP

の目的であって、四つの柱がある。1 つは、会員増強、拡大。

2 つ目は、成果ある奉仕プロジェクトを実施すること・即ち奉

仕。3 つ目は、ロータリー財団への支援・お金。4 つ目は、ク

ラブレベルを超越したところの指導者の育成、人材育成。よ

く、人、物、金、情報というものが経営資源であると言われ

るが、ビジネスモデルが即ちロータリーの CLP だという風に

判断されたら解りやすい。その中の良いところ、自分に合っ

たところを自分の企業なり、ロータリークラブに採用して、よ

り一層効果的なクラブにしたら良いと思う。 

では今なぜ CLP なのか。ロータリーは 100 年の歴史があ

り、今や世界的にはとにかく一番の奉仕団体であるが、ここ

10 年位、不況のせいとか時代の変化といった原因も考えら

れるが、会員が年々減少している。日本を含め、特に先進

国おいて減少の傾向があり、こうした危機感で国際ロータリ

ーは何とかしなければいけないと、このプランが練られた。 

すなわちクラブの委員会を ①クラブ管理運営委員会 

②会員増強委員会 ③奉仕プロジェクト委員会 ④広報委

員会 ⑤ロータリー財団委員会 の 5 つにしてクラブ活性化

を図ろうとしている。 

この CLP に関しては、ロータリーは 100 年になるが、外国

から CLP というものを乗せた黒船が日本に来た、この黒船

をどのように取り扱うかによって、日本のロータリーの将来

というものが変わってくる。もちろん良いところもあるが、日

本流もあるだろうと思う。かつて黒船をきっかけに明治維新

というものが開花して素晴らしい日本になったように、ひと

つロータリーというものの「黒船」を前向きに捉えて、立派な

ｍｙ・CLP を作って下さい。自立した CLP を！

 
■ ニコニコ BOX   （４３．０００円）                      
菅原ガバナー補佐…本日はお世話になります。 
鈴木(安)君…福嶋会員、娑婆復帰おめでとう。菅原ガバ

ナー補佐ようこそ。 
矢部(房)君、矢部(光)君、松井君、坂井君…菅原ガバナ

ー補佐をお迎えして。 
三宅君…菅原ガバナー補佐、宜しくお願いします。福嶋

会員、退院おめでとうございます。 
湊屋君、臼井君、横瀬君…菅原ガバナー補佐、ようこそ。 
桐ケ谷君…菅原ガバナー補佐、よろしくご指導下さい。 
石黒君、市川君、毛利君、山本(三)さん、高橋君…菅原

ガバナー補佐、よろしくお願いします。 
福嶋君…無事退院いたしました。お見舞いありがとうご

ざいました。 
船津君…福嶋さん、元気になりましたね。 

渡邊君…福嶋さん、お帰りなさい。 
石田君…皆さん、おひさしぶりです。 
桐ケ谷君…株価も底を打ち、上向いてきた様です。 
村田君…景気とお天気は続かないもの。 
桐田君…寒くなり、心も凍えそうです。 
野手君…朝・夜寒くなってきました。皆さんお体に気を

つけて。 
山本(由)君…早いもので今年もあと２ヶ月になりまし

あつた。 
杉本君…10 月もあと一日を残すのみ、あと 2 ヶ月で正

月です。正に「歳月は人を待たず」ですね。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４３．０００ 
         累計  ￥   ７１６．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬           

▼菅原ガバナー補佐をお迎えしての例会は、抜き打ちのクラブ協議会となった。「来る１１月 13 日のガバナ

ー公式訪問では、従来から慣習的に行なわれているクラブ協議会形式の会はない予定なので、この際行なうの

が適当」とのご本人の意向を受けてのことである。補佐は別途スピーチをご用意されていたが、急遽本文に記

載された内容となった。▼ところで、始めに予定されたスピーチの内容は？ 幻のスピーチ原稿を頂いたので

補佐のお許しを得て公開させて頂く。                クラブ会報編集委員   臼井 浩


